



Auf dem zertretenen Rasen hatten sich Leute gebettet . . .

## Zweites Kapitel.

### Not kennt kein Gebot.

Als Perrine zu ihrem Esel zurückkam, sah sie, daß er seine Nase wieder tief in den Heuwagen versenkt hatte und sich's so behaglich schmecken ließ, als stünde er vor seiner eignen Krippe.

„Du läßt ihn ungestört fressen?“ rief sie entsetzt dem Jungen zu.

„Das will ich glauben,“ gab der lachend zurück.

„Und wenn der Fuhrmann wütend darüber wird?“

„Der sollte mir kommen!“ schrie der Clown, indem er, die Fäuste auf die Hüften gestemmt, den Kopf zurückwarf, wie wenn es einem Gegner Troß zu bieten gälte.

„O du Schelm!“ rief Perrine.

Eine Verteidigung Palikars war übrigens nicht mehr nötig, denn die Steuerbeamten hatten eben mit ihren Lanzen den Heuwagen untersucht, dem sich nun der Schlagbaum öffnete.